

"Selamat peringati Hari Anti Korupsi sedunia. Kita harap sebagai penyelenggara negara bisa jadi contoh semua. Kita yakin akar masalah korupsi bisa diatasi dengan transparansi dan penyelenggara negaranya juga yang baik, jadi semua bisa baik."

Komut PT Pertamina (Persero),
Basuki Tjahaja Purnama

EDISI SELASA / 10 Desember 2019

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**

HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 Halaman

E-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26
Surabaya

'SAUR MANUK' ANTI-KORUPSI KPK & JOKOWI

4 NEGARA INI
HUKUM **MATI**
KORUPTOR

- **CHINA/TIONGGOK**
Para koruptor di China akan dihukum mati jika mereka melakukan korupsi lebih dari 100.000 yuan atau Rp 215 juta. Hukum mati koruptor mulai dilakukan sejak Xi Jinping menjabat menjadi Presiden China mulai 2013. *(Baca, Hal 11)*

'Saur manuk'--istilah Jawa yang menggambarkan saling lempar statemen--terjadi antara Presiden Jokowi dan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Jokowi minta KPK tidak bekerja sporadis. Komisi anti-rasuah pun langsung menepis. Sinyalemen hukum mati bagi koruptor pun mencuat pada peringatan Hari Anti Korupsi Internasional. *(Baca, Hal 11)*

(Baca, Hal 11)





PROGRAM PEREMPUAN DAN ANAK SURABAYA JADI **ROLE** MODEL NASIONAL

Surabaya-Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Anak (PPPA), I Gusti Ayu Bintang Darmawati mengapresiasi langkah Wali Kota Surabaya Tri Rismaharini dalam memberdayakan perempuan dan perlindungan anak. Risma dinilai sukses menggelar program pemberdayaan pahlawan ekonomi dan pejuang muda, selain juga berbagai program untuk perlindungan anak.

"Saya senang dan mengapresiasi yang setinggi-tingginya kebijakan ibu Risma ini, karena sangat membantu kami di Kementerian PPA, apalagi sesuai dengan arahan bapak presiden kepada kami salah satu yang ditugaskan di kementerian pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak, khususnya untuk memberdayakan perempuan dalam bidang wirausaha," kata Bintang, Senin (9/12) di kediaman Walikota Surabaya.

Ia menyampaikan program pahlawan ekonomi dan pejuang muda dari zero to hero, bisa menjadi acuan kedepan untuk menteri PPPA. "Program pendampingan pahlawan ekonomi mungkin nanti ini bisa menjadi role model bagi Kementerian PPPA untuk dilakukan di tempat lainnya di seluruh

pelosok tanah air," ujarnya.

Tak hanya pemberdayaan perempuan, perlindungan anak di Kota Surabaya juga mendapatkan apresiasi yang tinggi. Gusti menyampaikan bahwa di tengah kota yang memiliki berbagai masalah lingkungan, Surabaya dirasa sudah mampu untuk memberi perlindungan anak, khususnya anak-anak yang memiliki masalah sosial.

"Saya mendapatkan informasi bahwa Surabaya sangat bagus dalam perlindungan anak, khususnya anak jalanan dan juga anak-anak yang bermasalah. Mereka tidak dibuang atau dibiarkan, namun dibina untuk menjadi baik seperti yang saya lihat sendiri di Kampung Anak Negeri yang bisa menjadi contoh pembinaan anak-anak jalanan di daerah lain," tuturnya.

Bintang berharap peran serta kepala daerah di seluruh Indonesia untuk merespons cepat permasalahan kekerasan dan diskriminasi terhadap anak dan perempuan. "Bagaimana kita bisa memberdayakan perempuan-perempuan seluruh Indonesia. Demikian juga bagaimana kita bisa memberikan pemenuhan hak-hak anak dan memberikan perlindungan kepada

mereka. Karena Surabaya ini saya lihat, konsep Ibu Risma luar biasa," katanya.

Dikesempatan yang sama, Walikota Surabaya mengaku senang dengan kunjungan dan rencana Kementerian PPPA untuk mengadopsi kebijakan pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak secara nasional.

Dalam pertemuan di rumah dinas Wali Kota, Jalan Sedap Malam, Risma memaparkan pola pemberdayaan perempuan dalam peningkatan ekonomi yang dilakukan sejak 2010 melalui Program Pahlawan Ekonomi. Selain itu, Risma bercerita tentang penanganan anak putus sekolah dan kenakalan remaja. Termasuk soal Kampung Anak Negeri tempat pembinaan anak-anak jalanan.

"Alhamdulillah jika upaya Pemkot Surabaya dalam pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak mendapatkan apresiasi Kementerian PPPA. Semoga nantinya bisa menjadikan perempuan Indonesia kuat dan lebih berdaya saing, khususnya di bidang ekonomi" tutur Risma.(ard)

PERPRES NOMOR 80 TAHUN 2019 BERKAH BAGI MASYARAKAT JATIM

Sumeneop - Ketua Badan Anggaran DPR RI, MH. Said Abdullah menilai lahirnya Peraturan Presiden (Perpres) No. 80 Tahun 2019 tentang Percepatan Pembangunan Ekonomi di Kawasan Gresik Bangkalan Mojokerto Surabaya Sidoarjo Lamongan, Kawasan Bromo Tengger Semeru, serta Kawasan Selingkar Wilis Dan Lintas Selatan, sebagai berkah bagi masyarakat Jawa Timur.

“Perpres itu sebagai momentum untuk mempercepat proses pembangunan. Kami sangat mengapresiasi langkah Presiden Joko Widodo dalam menjawab kebutuhan pembangunan di Jawa Timur,” katanya, Senin (9/12).

Said yang juga berasal dari Dapil Jawa Timur XI (Madura) mengungkapkan, lahirnya Perpres diharapkan bisa meningkatkan daya saing di kawasan Jawa Timur, sehingga akan berdampak terhadap pertumbuhan investasi dan peningkatan perekonomian nasional yang terintegrasi dan berkelanjutan.

“Selain itu, Perpres ini juga memberikan dukungan dan nilai tambah pembangunan, dengan melakukan pengembangan di kawasan Selingkar Ijen dan kawasan Madura dan kepulauan,” tandasnya.

Said yang juga Ketua DPP PDIP ini berharap, amanah tersebut bisa segera dilaksanakan oleh Gubernur Jawa Timur, dengan segera menyiapkan rencana induk percepatan pembangunan, dengan selalu berkoordinasi dengan Kementerian Koordinator bidang Perekonomian.

“Kami mendorong Pemerintah Provinsi Jawa Timur segera berkoordinasi dengan Pemerintah Pusat, agar Perpres ini bisa segera direalisasikan,” ucapnya.

Menurut Said, sebagai Ketua Badan Anggaran, pihaknya menyambut baik pendanaan untuk pelaksanaan percepatan pembangunan ekonomi di kawasan itu bersumber dari APBN, APBD, KPBU dan sumber pembiayaan lain yang sah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-



MH. Said Abdullah
Ketua Badan
Anggaran DPR RI,

undangan. “Kami akan mendorong agar pendanaan amanat Perpres ini salah satunya bisa bersumber dari APBN,” ungkapnya.

Ia optimis, Perpres ini akan bisa mempercepat pembangunan dan investasi di Jawa Timur, sehingga bisa menjadi penopang pertumbuhan ekonomi nasional yang terintegrasi dan berkelanjutan. “Sekali lagi, ini momentum bagi Jawa Timur. Jadi Gubernur silahkan secepatnya merealisasikan Perpres ini,” tutupnya. (bjr)

RUU MASYARAKAT HUKUM ADAT

DPR TUNGGU PEMERINTAH SELESAIKAN DIM

Jakarta - Rancangan Undang-Undang (RUU) tentang Masyarakat Adat masuk ke dalam program legislasi nasional (Prolegnas) RUU prioritas tahun 2020. Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) masih menunggu daftar inventaris masalah (DIM) untuk. Saat ini, DIM tersebut masih digodok oleh enam kementerian, diantaranya adalah Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK), Kementerian Agraria dan Tata Ruang (ATR), Kementerian Pendidikan Budaya (Kemendikbud), serta Kementerian Hukum dan HAM.

“Sampai sekarang DIM belum kami terima dari pemerintah, khususnya dari 6 kementerian,” ujar Anggota DPR dari Fraksi Nasdem Sulaeman Hamzah dalam konferensi pers di kawasan Jakarta Pusat, pada Senin (9/12). “Dengan itu, kami juga perlu melakukan lobi terhadap 6 kementerian tersebut,” lanjutnya.

Sulaeman pun menjelaskan bahwa arahan untuk membuat DIM tersebut telah menjadi

kewajiban pemerintah. Terlebih, Presiden Joko Widodo sudah mengeluarkan Surat Presiden (Surpres) sebagai perintah pembuatan DIM sejak Maret 2018 lalu.

“Sampai dengan terakhir di 2018, ini tak bisa dilanjutkan (pembahasan di DPR), karena menunggu DIM dari pemerintah yang tak kunjung ada, belum lagi menjelang Pemilu, dan sebagainya,” ungkap Sulaeman.

Sulaeman menjelaskan, posisi RUU Masyarakat Adat kembali masuk ke program legislasi nasional (Prolegnas) prioritas. Partai yang mengusulkannya antara lain adalah Nasdem dan PDIP. “Posisinya carry over karena itu tidak bahas ulang lagi, dokumen sudah ada,” jelas Sulaeman.

“Supaya lebih pasti, kita kawal bersama-sama. Bisa lobi ke fraksi-fraksi lain yang belum menunjukkan sikap. Perlu juga lobi dengan pemerintah”. Sulaeman pun meminta agar ada DIM tandingan yang dibuat dari unsur



Sulaeman Hamzah
Anggota DPR dari
Fraksi Nasdem

masyarakat. DIM tersebut akan berguna dalam pembahasan, dan akan disandingkan dengan DIM yang dibuat pemerintah.

Sementara itu, Sekretaris Jenderal Aliansi Masyarakat Adat Nusantara (AMAN), Rukka Sombolinggi menegaskan agar Jokowi perlu memastikan para bawahannya benar-benar membuat DIM tersebut. “Pemerintah, dalam hal ini Jokowi, memang perlu memastikan Supresnya benar-benar dijalankan dan terbuka terkait apa yang dibahasnya,” tegas Rukka dalam konferensi pers di kawasan Jakarta Pusat, pada Senin (9/12). (rrt,ist)



AROMA JANGGAL PROYEK PASAR RP 39,6 M KOTA BLITAR

Blitar- Aroma janggal menyercuak dari proyek Pasar Legi Kota Blitar senilai Rp 39,6 miliar. Dalam sidak yang dilakukan Komisi II DPRD, ditemukan bangunan yang tidak sesuai dengan skema atau gambar awal. Dalam perencanaan disebut untuk toko kain atau dagangan kering, kenyataannya bangunan berbentuk meja cor, seperti pedagang sayuran.

"Berbentuk meja cor, seperti untuk pedagang sayuran," ujar Ketua Komisi II DPRD Kota Blitar, Yohan Tri Wahyu, Senin (9/12). Ditegaskannya, sesuai dengan skema perencanaan, sisi timur pasar diperuntukan pedagang kain, tapi bangunannya malah berbeda.

Dijelaskannya perubahan ini tidak pernah dibicarakan dengan para pedagang, seperti informasi yang diterima dewan ketika sidak. "Bahkan ada anggota kita yang juga pedagang disana, mengaku sama sekali tidak tahu adanya perubahan ini," jelasnya.

Oleh karena itu pihak Komisi II akan memanggil Dinas Perdagangan dan Industri (Perdagin) Kota Blitar, untuk membahas temuan ini. "Jangan sampai perubahan ini, nantinya menjadi polemik lagi di kalangan pedagang," tegasnya.

Disinggung mengenai target penyelesaian pengerjaan proyek, yaitu selama 150 hari kerja, Yohan menjawab sesuai keterangan mandor bisa menyelesaikan sesuai target.

Pada sidak ini salah satu anggota Komisi II, Purwanto juga sempat emosi ketika mencocokkan Rancangan Anggaran Belanja (RAB) dengan kondisi bangunan. Termasuk kelengkapan keselamatan kerja, seperti rompi, helm dan sepatu juga tidak ada yang mengenyakannya.

"Pada kenyataannya bisa dilihat sendiri, tidak ada yang mengenakan kelengkapan keselamatan kerja atau K3," tegas Purwanto.

Selain sidak proyek Pasar Legi, dewan juga sidak proyek lapangan parkir wisata Sumber Udel di Jl. Brantas Kota Blitar. Pada proyek senilai

Rp 700 juta tersebut, hanya ditemukan persoalan kelengkapan keselamatan kerja seperti di Pasar Legi.

Secara terpisah Kasi Pengelolah Pasar Disperdagin Kota Blitar, Tri Yuni ketika dikonfirmasi mengenai temuan kejanggalan ini mengatakan jika sejak awal tidak ada perubahan sesuai dengan gambar DED yang dibuat pihak penggarap proyek. "Kalau sekarang ada perubahan di lokasi, karena memenuhi masukan para pedagang," kata Yuni.

Mengenai pemanggilan oleh dewan, Yuni mengaku sudah koordinasi dengan Kepala Disperdagin untuk memenuhi undangan tersebut pungkasnya.(ais)



Baru 2022 Jaringan 5G Masuk RI, KENAPA?

5G



Asosiasi Penyelenggara Telekomunikasi Seluruh Indonesia (ATSI) memperkirakan jaringan generasi terbaru 5G masuk Indonesia pada 2022.

"Selamatnya pada 2022 kita bisa menggelar layanan 5G," kata Ketua Umum ATSI, Ririek Adriansyah, saat diskusi Embarking 5G, A Pursuit to Digital Destiny di Jakarta.

Operator seluler di Indonesia sudah mulai uji coba jaringan 5G sejak 2017, kebanyakan untuk penggunaan di sektor industri, bukan untuk konsumen komersial. Uji coba jaringan 5G diperkirakan masih akan berlangsung hingga tahun depan.

Agar jaringan 5G dapat digelar pada 2022, ATSI mengharapkan lelang frekuensi dapat dilaksanakan pada tahun depan. Indonesia, menurut Ririek, memiliki karakteristik konsumen yang berbeda dengan Korea Selatan dan Cina, yang tahun ini sudah memasarkan data internet 5G secara komersial.

Kedua negara tersebut bisa menjual data internet 5G seperti 4G dengan volume yang tinggi karena sesuai dengan kebutuhan pasar. "Konsumsi kita belum di level itu," kata Ririek.

Untuk itu, menurut ATSI, akan tepat sasaran jika 5G di Indonesia dikonsumsi pada level

business to business atau industri, seperti yang selama ini juga digaungkan oleh pemerintah. "Akan dimulai di cluster tertentu yang penggunanya ada permintaan di situ," kata Ririek.

Jaringan 5G akan menawarkan aplikasi-aplikasi baru dengan spesifikasi yang lebih tinggi dan layanan yang lebih baik dibandingkan 4G serta membuka peluang bisnis baru baik untuk operator seluler, penyedia platform maupun pelaku usaha lainnya. ATSI pun meyakini jaringan 5G ini akan sejalan dengan industri 4.0.

ATSI melihat masih banyak tantangan menuju jaringan generasi terbaru 5G antara lain soal spektrum frekuensi, infrastruktur hingga regulasi. Ririek menilai perlu ada sinkronisasi antara regulasi pusat dan daerah untuk mendorong infrastruktur 5G, misalnya regulasi daerah yang mendukung pembangunan serat optik dan menara untuk 5G.

ATSI juga berpendapat perlu ada studi 5G yang berorientasi pada konsumen, industri di dalam negeri dan mengenai peran pemerintah dalam sinergi kementerian atau lembaga terkait layanan 5G.

"Selamatnya pada 2022 kita bisa menggelar layanan 5G,"

**Ririek Adriansyah,
Ketua Umum ATSI.**



Tahan dulu ya beli handphone 5G nya. (ins)



DYAH WAHYU WINARTI (2-HABIS) TAK PERNAH REDUP, SELALU 'URUP'

Urip iku Urup yang berarti ketika hidup kita mampu menjadi cahaya atau terang bagi sesama, cocok menggambarkan sosok Dyah Wahyu Winarti.

Kala sakit, Wiwin pun tak pernah berhenti menyebarkan ide dan semangat menjaga serta men-sejahterakan rakyat Indonesia. Ini tampak dari berbagai postingannya yang sangat mengugah berbagai kalangan di media sosial. Salah satunya tertulis, "Entah apa yang dipikirkan yang jelas adalah kesetiaan di garis rakyat...harapan kesejahteraan akan terus di-gaungkan demi cita-cita republik yang seluruhnya... entah kapan dan bagaimana kami selalu mencari jalan keluar dengan sedemikian ilmu pengetahuan, sains atau apapun segalanya. Kami didik tak mengenal tempo... kami selalu setia terhadap proklamasi di mana gaung seluruh rakyat berkumandang dengan kemenangan. Rakyat menang dan kebahagiaan bagi umat manusia adalah cita-cinta sanubari

rakyat. Salam merdeka untuk Indonesia yang lebih baik. Seni adalah harmoni, menyalurkan rasa dan karsa. Puisi adalah dendang, bagi perlawanan melalui kata."

Salah satu tokoh PDIP, Firman Jaya Daeli mengatakan Wiwin merupakan sosok aktifis murni dan sejati sejak mahasiswa. "Saya menyaksikan perjuangan dan pergerakan sejak Wiwin mahasiswa, seorang aktifis berat mahasiswa, terlibat aktif menggerakkan demonstrasi mahasiswa dan aktifis sebagai pejuang di garis terdepan terutama 98-an, amat berani dalam semangat kemurnian dan kejernihan. Sering diintertogasi dan dintimidasi aparat sepanjang perjuangan menjatuhkan rezim otoriter soeharto dan struktur politik orba," katanya. Wiwin melanjutkan perjuangan tulus dan pengabdian sepenuhnya di PDI Perjuangan.

Dia mengaku sering berkomunikasi dan berdiskusi jelang dan saat Pileg."Wiwin ini aktifis pemberani tetapi senantiasa supel dan sopan dalam pergaulan. Sakitnya berat, kankernya sudah ganas tetapi tak mengeluh saat Pemilu. Saya turut berduka cita mendalam," katanya.

Terpisah, mendengar kabar duka tersebut, Ketua DPRD Surabaya Adi Sutawidjono mengaku ikut berduka cita sedalam- dalamnya. "Tadi sore, saya mendapatkan kabar duka itu. Teman lama, aktivis perempuan yang berani, dan militan, telah pergi untuk selamanya. Wiwin telah menghadap Tuhan, Sang Penciptanya. Selamat jalan, Wiwin. Damai kekal menyertaimu,"katanya.

Awi--begitu sapaanya-- mengenal Wiwin sejak lama. "Saya kenal Wiwin ketika gelora demonstrasi mahasiswa tahun 1998, saat

kekuatan kampus dan rakyat gigih melawan rezim Orde Baru. Saat itu saya bekerja menjadi wartawan sebuah surat kabar, yang kerap meliput aksi unjuk rasa kaum terpelajar. Satu komando, satu perlawanan, itu teriakan Wiwin yang selalu berkumandang saat melakukan orasi.” kenang Awi.

Saat itu, lanjutnya, Wiwin tercatat sebagai mahasiswa Universitas Dr. Soetomo. Dia muncul menonjol, berorasi sambil memegang mega phone. Wiwin kerap memberi semangat teman-temannya. “Satu komando, satu perlawanan,” ujar Awi menirukan teriakan Wiwin saat melakukan orasi.

Seringkali aksi Wiwin dan teman-temannya berlangsung di bawah terik panas matahari. Awi sebagai wartawan sering berbaur dengan Wiwin dan teman-temannya.

“Mereka memang anak-anak muda yang militan. Entah dari mana mereka menimba spirit seperti itu. Yang pasti, Wiwin sering tampil di muka, membela rakyat!” tegasnya.

Menurut Awi, Wiwin bahkan, meninggalkan kuliahnya. “Dan, anak-anak muda di generasi 98 ini terus bergerak, sampai rezim Orde Baru tumbang,” tuturnya.

Belakangan Awi bertemu kembali dengan Wiwin saat wanita itu aktif di PDI Perjuangan. “Saya beberapa kali keremu di Jakarta, termasuk di Kantor DPP PDI Perjuangan, Jl. Diponegoro. Suatu ketika dia menjelaskan, setelah selesai kuliah, dia menyalurkan gairah sebagai aktivis. Gairah berjuang di garis massa. “Saya menemukan wadah yang tepat di PDI Perjuangan,” jelas Wiwin saat itu dikutip Awi.

Wiwin tidak hanya bertugas di Jakarta. Ia sering menerima penugasan dari PDI Perjuangan ke berbagai daerah. Termasuk di pelosok dan luar Jawa. Ia merasa menemukan Indonesia lewat PDI Perjuangan. “Saya semakin mengenal Indonesia, negeri yang kaya-raya. Termasuk di dalamnya, manusia Indonesia di berbagai tempat di Nusantara,” kata Wiwin saat itu.

Hal senada diungkapkan Ketua Komisi C DPRD Surabaya Baktiono. “Mbak Wiwin pernah berjuang bersama sama kami di era tahun 1996 dan seterusnya sampai akhirnya Tuhan memanggilnya. Walaupun saat itu dia masih wanita berusia muda tapi sudah sangat berani menentang Penguasa Orde Baru yang korup, otoriter dan ant-demokrasi,” katanya.

Menurut Baktiono, Wiwin muda sekitar 25 tahun yang lalu adalah sosok luar biasa, yang

selalu ada di barisan depan dalam menyuarakan pendapat. “Setiap pertemuan, baik dalam diskusi-diskusi internal maupun dalam skala besar, termasuk demonstrasi, Mbak Wiwin selalu kebagian untuk orasi,” katanya.

Luar biasanya bukan hanya suaranya yang mantap membakar semangat, tapi isi orasi yang disampaikan sangat tajam dan tanpa ada rasa takut kepada penguasa otoriter. Ditegaskannya, Wiwin dan semua para pejuang Demokrasi di era 1990-an tahu dan paham risikonya melakukan pergerakan. Tak hanya ditahan, diinterogasi bahkan bisa tidak pulang selamanya. “Bisa saja kami diculik, seperti rekan kami Herman dari Unair Surabaya yang sampai saat ini tidak pernah diketahui hidup atau sudah di Surga bersama Mbak Wiwin,” katanya.

Baktiono menegaskan, warga sudah bisa merasakan kondisi yang penuh kemudahan seperti saat ini, salah satunya berkat perjuangan Wiwin. “Maka kita harus bisa menjaga roh api perjuangannya agar tetap membara. Bagi para penurus jangan sampai yang merasa hebat karena kita bisa seperti saat ini adalah hasil perjuangan rekan-rekan yang lebih dulu berjuang seperti Mbak Wiwin. Bahkan ada puluhan bahkan ratusan pejuang yang hilang tidak kembali,” katanya.

Baktiono sendiri memiliki satu pesan dari Wiwin yang sering disampaikan dan selalu akan diingat. “.....bagi mereka yang tidak pernah berjuang dalam menegakkan demokrasi tetapi menjadi pejabat (penikmat perjuangan).... Jangan sombong dan jangan arogan, karena masih banyak para pejuang demokrasi dan pejuang reformasi hidupnya tetap sederhana

“

Saya kenal Wiwin ketika gelora demonstrasi mahasiswa tahun 1998, saat kekuatan kampus dan rakyat gigih melawan rezim Orde Baru. Saat itu saya bekerja menjadi wartawan sebuah surat kabar, yang kerap meliput aksi unjuk rasa kaum terpelajar. Satu komando, satu perlawanan, itu teriakan Wiwin yang selalu berkumandang saat melakukan orasi.”

.....
Adi Sutarwijono
Ketua DPRD Surabaya
.....

dan hidup apa ada,” kata Baktiono mengutip pesan Wiwin.

Terpisah, Abdul Ghoni Mukhlas Ni'am, politisi muda dari PDIP mengaku sangat bangga sempat mengenal sosok Dyah Wahyu Winarti. “Beliau adalah sosok yg tegas lugas dan pekerja keras, dan beliau sangat humble, sebagai juniornya patutlah meneladani sifat-sifat baik beliau,” ujar anggota DPRD Surabaya periode 2019-2024.

Banyak perjuangan Wiwin yang terus diceritakan ke generasi-generasi muda PDIP. Tentang semangatnya, tentang ketulusannya. “Selamat jalan Mbak Wiwin. Kami akan selalu menjadikan perjuanganmu sebagai salah satu pelecut semangat menciptakan kesejahteraan masyarakat,” tutup Ghoni.(dya,ard)





Minyak Kelapa Bantu Turunkan Berat Badan, **Serius?**

Sudah sejak lama minyak kelapa dikenal dengan segudang manfaat kesehatan, mulai dari manfaat untuk menjaga kulit, hingga menurunkan gula darah. Nah, penurunan berat badan juga termasuk di antara daftar manfaat yang terkait dengan minyak kelapa. Benarkah?

Keyakinan itu pula yang membuat banyak orang dengan target mengurangi berat badan, menambahkan minyak tropis ini ke dalam makanan dan minuman, termasuk kopi dan smoothie. Namun, seperti kebanyakan bahan lain yang dipropagandakan untuk menurunkan berat badan, minyak kelapa mungkin bukan solusi penurunan berat badan yang mudah.

Lalu, mengapa minyak kelapa direlasikan dengan manfaat menurunkan berat badan? Meskipun tidak ada keraguan bahwa minyak kelapa adalah lemak sehat, tapi tidak jelas apakah produk populer ini sama efektifnya untuk menurunkan berat badan. Keyakinan bahwa minyak ini bisa membantu menurunkan berat badan terutama didasarkan pada klaim bahwa minyak ini dapat mengurangi rasa lapar.

Lalu, ada juga fakta produk kelapa mengandung lemak spesifik yang disebut medium-chain

triglycerides (MCT). MCT dimetabolisme secara berbeda dari long-chain triglycerides (LCT) yang ditemukan dalam makanan seperti minyak zaitun dan mentega kacang. MCT termasuk asam kaprat, kaprilat, kaproat, dan laurat meskipun ada beberapa kontroversi mengenai termasuk asam laurat dalam kategori ini.

Tidak seperti LCT, 95 persen MCT cepat dan langsung diserap ke dalam aliran darah -khususnya vena portal hati -dan digunakan langsung untuk "bahan bakar". MCT juga lebih kecil kemungkinannya disimpan sebagai lemak daripada LCT.

Meskipun MCT secara alami mengandung sekitar 50 persen lemak dalam minyak kelapa, bahan ini juga dapat diisolasi dan dibuat menjadi produk yang berdiri sendiri. Artinya, minyak kelapa dan minyak MCT bukanlah dua bahan yang sama. Minyak kelapa terdiri dari 47,5 persen asam laurat dan kurang dari delapan persen asam kaprat, kaprilat, dan asam kaproat.

Sementara, sebagian besar pakar mengklasifikasikan asam laurat sebagai MCT, dan berperilaku seperti LCT dalam hal penyerapan dan metabolisme. Secara khusus, hanya 25-30 persen asam laurat yang diserap melalui portal vena, dibandingkan dengan 95 persen MCT lainnya. Dengan demikian, bahan ini tidak memiliki efek yang sama pada kesehatan. Inilah sebabnya mengapa klasifikasinya sebagai MCT kontroversial.

Juga, di saat beberapa penelitian mengungkap minyak MCT bermanfaat meningkatkan rasa kenyang dan peningkatan berat badan, lalu digunakan minyak yang tinggi asam kaprat dan kaprilat dan asam laurat rendah, yang -sebenarnya, tidak seperti kebanyakan minyak kelapa. Untuk alasan ini, para ahli berpendapat, minyak kelapa tidak boleh dipromosikan memiliki efek yang sama dengan minyak MCT. Lalu, hasil dari studi MCT terkait dengan penurunan berat badan tidak dapat diekstrapolasi menjadi minyak kelapa.

Minyak kelapa memang dapat meningkatkan perasaan kenyang, yang berujung pengaturan nafsu makan. Penelitian menunjukkan, menambahkan makanan kaya lemak seperti minyak kelapa ke dalam makanan dapat meningkatkan volume lambung. Kondisi itulah yang memicu sensasi kenyang yang lebih besar daripada makanan rendah lemak (Ins).



Pep Guardiola Diharapkan Jadi Presiden Catalonia

Josep Guardiola belum lama ini diminta untuk pulang kembali ke kampung halamannya. Namun, bukan untuk kembali melatih klub sepak bola Barcelona, melainkan untuk maju di pemilihan Presiden Pemerintahan Catalonia.

Pemintaan itu disampaikan dua mantan Presiden Pemerintahan Catalan, Artur Mas and Carles Puigdemont. Presiden Pemerintahan Catalonia adalah pemimpin pemerintah daerah otonom di wilayah yang jadi bagian dari negara Spanyol itu.

Pemilihan Presiden Pemerintahan Catalonia melibatkan partai-partai lokal di wilayah tersebut. Pep Guardiola sendiri diharapkan bisa maju melalui Catalan European Democratic Party (PDeCAT). Sebab Guardiola dinilai bisa menjadi harapan bagi kaum gerakan nasionalis Catalonia.

Ia diharapkan bisa mengalahkan Pere Aragonès yang maju melalui Republican Left of Catalonia (ERC). Artur Mas dan Carles Puigdemont, bersama dengan beberapa pengusaha Catalonia disebut-sebut siap membantu kemenangan Guardiola. Sebagai informasi, Puigdemont adalah salah satu tokoh gerakan separatis Catalonia yang kini melarikan diri ke Belgia.

Ia merupakan salah satu inisiator referendum sepihak yang dilakukan pada Oktober 2017. Referendum yang diadakan menghasilkan kemerdekaan untuk Catalonia, yang kemudian direspons Pemerintah Spanyol dengan pengurangan pasukan dan penangkapan terhadap tokoh-



tokoh yang terlibat dalam kegiatan tersebut. Rekan-rekan Puigdemont lainnya belum lama ini dijatuhkan hukuman penjara oleh Mahkamah Agung Spanyol. Vonis tersebut memicu ketegangan baru di Catalonia.

Keinginan agar Guardiola maju di pemilihan Presiden Pemerintahan Catalonia kemungkinan sulit terealisasi. Pasalnya, ia masih terikat kontak di Manchester City. Ia tidak akan bisa kembali ke Catalonia setidaknya sampai akhir musim ini yang jatuh pada Juni 2020. Guardiola merupakan mantan pemain dan pelatih yang



sukses memberikan prestasi untuk klub Barcelona, yang kerap jadi simbol perlawanan terhadap pemerintah Spanyol. Dalam beberapa kesempatan, Guardiola juga tak malu-malu menyatakan dukungannya untuk kemerdekaan Catalonia. (ins)



Manfaat Bunga Calendula yang Sering Ada di Skincare

Bunga Marigold atau Calendula bisa jadi akrab terdengar untuk kamu yang sedang kerajinan memakai skincare. Memang bunga Marigold atau Calendula ini memiliki banyak khasiat. Sayangnya belum banyak orang tahu apa saja manfaat dari bunga Calendula yang di Indonesia banyak ditemukan di Bali.

"Ekstrak marigold itu memang sudah ada publikasi ilmiahnya kalau dia itu ada kandungan antioksidan, anti inflamasi, lalu bisa meningkatkan sistem imunitas di kulit kita terhadap infeksi

bakteri, infeksi virus, infeksi jamur," kata Dr. Inneke Jane Hidajat, Sp.KK, MKes.

Di luar negeri, bunga Marigold atau Calendula banyak digunakan sebagai campuran pelembab. Hal ini karena kandungan antioksidannya memperkuat pertahanan kulit terhadap sinar matahari dan membuat kulit tidak mudah keriput. Selain itu juga dapat menangkal radikal bebas sehingga kolagen kulit tetap terjaga.

Dokter Inneke juga mengatakan bahwa bunga Marigold atau Calendula dapat mencegah infeksi herpes dan baik bagi penderita penyakit kulit, seperti eksim. Penyakit kulit eksim bisa terjadi karena kulit tidak memiliki pertahanan yang kuat. Oleh karena itu, menggunakan ekstrak bunga Marigold dapat membuat pertahanan kulit menjadi lebih kuat.

"Terus dia ada karatenoid. Itu turunan dari vitamin A yang memang fungsinya untuk regenerasi kulit. Jadi pertukaran kulit juga lebih baik sehingga kulit tidak tampak kusam," kata Inneke.

Regenerasi kulit yang baik dapat meningkatkan peremajaan kulit, sehingga kulit akan terlihat



lebih cerah dan sehat. Namun untuk memperoleh manfaat-manfaat tersebut, ternyata tidak bisa dengan menggunakan bunga Marigold atau Calendula dalam bentuk utuh, melainkan melalui ekstraksi.

"Jadi sebenarnya untuk mendapatkan efek-efek tersebut itu justru harus melalui proses yang kita sebut ekstraksi," jelas Inneke.

Inneke juga menjelaskan bahwa bunga Marigold perlu diekstrak sedemikian rupa agar manfaatnya keluar. Jika dilihat dari manfaat-manfaat dan kandungannya, ekstrak bunga Marigold atau Calendula ini cocok bagi semua jenis kulit, termasuk kulit berjerawat sekalipun karena mengandung anti inflamasi dan dapat meningkatkan sistem imunitas di kulit. (Ins)



SAUR

Pesan, saran dan kritik dituai oleh KPK pada Hari Anti Korupsi Internasional yang diperingati Senin (9/12) hari ini. Salah satu yang cukup menggelitik adalah statemen Presiden Joko Widodo (Jokowi) menginginkan evaluasi program pencegahan dan penindakan di KPK. Jokowi meminta KPK tak bekerja sporadis.

Ada tiga hal yang disorot Jokowi dalam pemberantasan korupsi, yakni program penindakan, rekrutmen politik, dan soal fokus KPK.

"Kita fokusnya di mana dulu? Jangan semua dikerjakan tidak akan menyelesaikan masalah. Evaluasi-evaluasi seperti inilah yang kita mulai koreksi, evaluasi, sehingga betul setiap tindakan itu ada hasilnya yang konkret yang bisa diukur," ujar Jokowi, Senin (9/12).

Jokowi menyebut penindakan korupsi sudah tepat. Namun, menurutnya, dibutuhkan tindak lanjut untuk perbaikan sistem agar korupsi tidak berulang. Karena itu, Jokowi segera bertemu pimpinan KPK untuk membahas evaluasi sistem secara menyeluruh.

"Yang ketiga mengenai fokus di KPK, apakah perbaikan di sisi eksekutif daerah atau sisi pemerintah pusat atau kepolisian atau kejaksaan sehingga harus ditentukan fokusnya sehingga tidak sporadis. Evaluasi sangat perlu," tegas Jokowi

KPK pun langsung balik bertanya pada Jokowi mengenai hal itu. "Saya pikir kalau program pencegahan KPK itu tidak sporadis karena pekerjaan KPK sudah ditentukan di dalam undang-undang," ucap Wakil Ketua KPK Laode M Syarif di kantornya, Jalan Kuningan Persada, Jakarta Selatan, Senin (9/12).

Syarif menyebut kerja KPK pada bidang penindakan, pencegahan, hingga koordinasi dan supervisi sudah dilakukan. Bahkan, KPK disebut Syarif turut terlibat dalam Strategi Nasional Pencegahan Korupsi yang dicanangkan Jokowi.

"Untuk pencegahan sendiri KPK itu melaksanakan peraturan presiden tentang pencegahan korupsi stranas korupsi, sporadisnya di mana? Itu sudah sangat terkonsep, terkoordinir. Karena itu kami menjalankan stranas. Bahkan kami melaporkan keberlanjutan capaian dari stranas," kata Syarif.

Syarif juga terbuka bila KPK ingin dievaluasi oleh Jokowi. Seluruh organ di negeri ini disebut Syarif bisa dievaluasi. "Kita silakan dievaluasi yang bisa evaluasi kementerian. Presiden sendiri bisa dievaluasi juga oleh BPK, bisa dievaluasi juga oleh DPR ya kalau memang dievaluasi. Kita sangat terbuka untuk dievaluasi setiap saat," kata Syarif.

Di tempat yang sama Ketua KPK Agus Rahardjo turut menanggapi Jokowi. Agus menyebut KPK saat ini dalam posisi lebih banyak mendengarkan masukan dari pihak luar.

"Kita sudah sampaikan kita lebih banyak mendengar. Kita melakukan evaluasi. Kita lebih banyak mendengar. Anda tahu, paling

tidak (ada) 3 menteri, ada 3 gubernur, kemudian dari penegak hukum (lain) kita tanya pendapatnya. Di situ pimpinan akan merumuskan, kemudian akan menentukan langkah dan mudah-mudahan ini akan dilanjutkan oleh pimpinan (KPK) berikutnya," ucap Agus.

Sebelumnya dalam peringatan Hari Antikorupsi Sedunia (Harkordia) 2019 di KPK, Jokowi tidak hadir. Dia memilih berkegiatan di tempat lain. Jokowi berada di SMKN 57 Jakarta dalam rangka pentas antikorupsi bersama sejumlah menternya.

Saat berdialog dengan siswa, Jokowi juga sempat menyampaikan pemerintah bisa saja mengajukan usulan revisi undang-undang yang mengatur hukuman mati bagi koruptor. Namun Jokowi menyampaikan ada syaratnya. Apa itu? "Ya bisa saja kalau jadi kehendak masyarakat," katanya. "Itu yang pertama kehendak masyarakat. Kalau masyarakat berkehendak seperti itu dalam rancangan UU pidana, tipikor itu dimasukkan tapi sekali lagi juga termasuk yang ada di legislatif," imbuh Jokowi.

Pernyataan itu menjawab pertanyaan siswa mengenai kenapa Indonesia tidak berani menghukum mati koruptor. "Kalau korupsi bencana alam, dimungkinkan. Kalau nggak, tidak. Misalnya ada gempa, tsunami, di Aceh, atau di NTB kita ada anggaran untuk penanggulangan bencana, duit itu dikorupsi, bisa (dihukum mati)," ujar Jokowi menjawab soal pidana mati bagi koruptor.

Dalam Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 sebagaimana telah diubah dalam Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebenarnya tercantum opsi hukuman mati bagi koruptor. Namun penerapan hukuman mati itu tidak sembarangan.

Pasal 2 UU tersebut berbunyi, "Ayat 1: Setiap orang yang secara melawan hukum melakukan perbuatan memperkaya diri sendiri atau orang lain atau korporasi yang dapat merugikan keuangan negara atau perekonomian negara, dipidana penjara dengan penjara seumur hidup atau pidana penjara paling singkat 4 tahun dan paling lama 20 tahun dan denda paling sedikit Rp 200 juta dan paling banyak Rp 1 miliar. Dan ayat 2: Dalam hal tindak pidana korupsi sebagaimana dimaksud dalam ayat (1) dilakukan dalam keadaan tertentu, pidana mati dapat dijatuhkan."

Yang dimaksud dengan 'keadaan tertentu' dalam ketentuan ini dimaksudkan sebagai pemberatan bagi pelaku tindak pidana korupsi apabila tindak pidana tersebut dilakukan pada waktu negara dalam keadaan bahaya sesuai dengan undang-undang yang berlaku, pada waktu terjadi bencana alam nasional, sebagai pengulangan tindak pidana korupsi, atau pada waktu negara dalam keadaan krisis ekonomi dan moneter.

Terpisah, Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati juga menyampaikan pesannya ke KPK. Dia mengatakan, KPK memiliki tugas berat dalam menjalankan tugasnya sebagai institusi yang bertanggung jawab atas

pencegahan korupsi. Sebab, KPK harus mengubah pola pikir masyarakat yang menganggap lembaga tersebut sebagai institusi pengawas yang mengancam. "Jadi menurut saya, tugas paling berat dari KPK adalah memindahkan mindset itu, menciptakan society yang based on trust. Kalau didominasi oleh ketakutan dan apalagi merasa ini sebagai ancaman, maka seluruh sistem akan mengikuti tone seperti itu," ujar Sri Mulyani.

"Dan itu very high cost, sangat tidak pasti. Dan dari sisi ekonomi itu menjadi beban yang luar biasa," ujar dia.

BERHASIL CEGAH KORUPSI RP 63 T

Sementara Ketua KPK Agus Rahardjo memamerkan prestasi KPK dalam bidang pencegahan korupsi. Agus mengklaim KPK berhasil menyelamatkan Rp 63,9 triliun.

"Kami ingin laporkan hasil pencegahan. Kami ingin sampaikan bahwa dari laporan yang kami dapat paling tidak potensi kerugian negara yang bisa dihemat Rp 63,9 triliun," kata Agus dalam peringatan Hari Antikorupsi Sedunia (Harkordia) 2019 yang dihadiri Wapres Ma'ruf Amin di KPK, Jl Kuningan Persada, Jakarta Selatan, Senin (9/12).

4 NEGARA**• VIETNAM**

Hukuman mati diberikan kepada pejabat negara atau perusahaan milik negara yang terbukti melakukan korupsi. Hukuman tidak berlaku untuk wanita hamil dan wanita yang merawat anak di bawah usia 36 tahun saat vonis diberikan. Biasanya hukuman diubah menjadi hukuman seumur hidup dalam beberapa kasus.

• SINGAPURA

Singapura dikenal sebagai salah satu negara dengan tingkat korupsi paling rendah di dunia. Hukum di Singapura tegas terhadap pelaku kejahatan seperti pembunuhan, penyelundupan obat terlarang dan korupsi. Pada kurun 1994-1999 hukuman mati diberikan pada lebih dari seribu orang.

• TAIWAN

Sebelum tahun 2.000 Taiwan tingkat eksekusi hukuman mati di Taiwan sangat tinggi. Tetapi setelah melewati perdebatan ramai, angkanya menurun dengan hanya tiga kasus hukuman mati pada 2005 dan tidak ada pada 2006-2009.

Eksekusi hukuman mati diberikan kepada pelanggaran seperti pembunuhan, penyelundupan obat terlarang dan juga korupsi. Namun, dalam undang-undang antikorupsi di Taiwan, hukuman mati hanya diberikan kepada mereka yang korupsi anggaran untuk bencana alam dan dana untuk mengatasi krisis ekonomi.

DIRUT BARU PLN RUDIANTARA DIHADANG PROYEK 35.000 MW

Jakarta- Mantan Menteri Komunikasi dan Informatika Rudiantara bakal menakhodai PT. Perusahaan Listrik Negara (PLN) Persero. Hal tersebut diungkapkan Menteri Koordinator bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan disebuah acara di Hotel Sultan, Jakarta, Senin (9/12).

Rudiantara akan mengisi posisi Direktur Utama mengisi posisi Sofyan Basir yang saat ini masih diisi oleh Plt Direktur Utama PLN Sripeni Inten Cahyani. "Jadi saya rasa Pak Presiden (Jokowi)unjuk Pak Rudi sudah keputusan yang tepat. Saya kira juga PLN akan bagus," katanya.

Luhut bilang Rudiantara merupakan pilihan yang tepat. Dia bilang hal ini sudah dibuktikan melalui kinerja mantan petinggi Indosat dan Telkomsel tersebut. "Pak Rudi kan orang PLN, selama di kabinet juga kami kenal beliau bagus," katanya.

Terpisah, Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif menilai ada beberapa hal yang harus dikerjakan, yaitu menyelesaikan proyek 35.000 megawatt (MW) dan energi baru terbarukan (EBT). "Ya menyelesaikan program 35 ribu mw. Terus kemudian EBT," kata dia di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Senin (9/12).

Untuk tarif listrik, dia menilai bukan tugas mendesak dari Rudiantara begitu menjabat sebagai bos perusahaan listrik negara itu. Perlu dilihat lebih dulu apa yang paling mendesak untuk dikerjakan. "Nggak kita mau bahas dulu. Ya kita lihat inilah urgensinya. Masih banyak hal lain yang lebih urgent," tambahnya.

Sebelumnya, selain Rudiantara Menteri BUMN Erick Thohir sempat mengusulkan beberapa nama lainnya. Salah satunya Sripeni Inten Cahyani yang menjabat sebagai Pelaksana Tugas Dirut PLN.

Dengan penunjukan ini, Rudiantara artinya bakal kembali lagi ke perusahaan setrum. Sebab, jauh sebelumnya, tepatnya pada 2008, Rudiantara pernah menjabat sebagai Wakil Direktur Utama PLN mendampingi Fahmi Mochtar.

Selama menjabat orang kedua di PLN, Rudiantara berperan besar dalam pencarian pendanaan perusahaan, terutama pinjaman untuk proyek pembangkit listrik 10 ribu megawatt. Namun, ia mengundurkan diri pada 22 Desember 2009 lantaran merasa telah cukup berkariier di PLN dan ditawarkan posisi lain yang patut dipertimbangkan.

Sebelum menjadi Wakil Direktur Utama PLN, Rudiantara sempat mencicipi jabatan di BUMN lain, yakni sebagai Wakil Presiden Direktur PT Semen Gresik Persero. Manuvernya di BUMN juga kentara saat ia



menjabat sebagai bos Telkomsel.

Lulusan Universitas Padjajaran itu juga pernah mengecap kursi bos Indosat selama 10-an tahun sejak 1990-an. Dari pengalamannya itu, Rudiantara lalu ditunjuk menjadi Menteri Komunikasi dan Informatika pada 2014 lalu untuk melengkapi Kabinet Kerja Jokowi.

Selama menjadi menteri, Rudiantara tercatat memiliki beberapa prestasi. Misalnya melancarkan proyek infrastruktur komunikasi Palapa Ring.

Rudiantara juga mengupayakan infrastruktur TIK yang diklaim telah memberikan kontribusi pada tingkat pertumbuhan ekonomi sebesar 5,01 persen. Kemudian, pada 2015, ia melakukan penataan ulang (refarming) frekuensi internet 4G. Meski memiliki sejumlah prestasi, Rudiantara tak luput dari kritik. Ia sempat disoroti lantaran telah memblokir jaringan di Papua saat kerusuhan terjadi pada Agustus hingga September lalu.

PENENTUAN TARIF

Namun, perusahaan ini kerap terbelit masalah tarif yang sangat sulit untuk disesuaikan. Maklum, tarif listrik merupakan hal sensitif. Penyesuaian tarif bisa berdampak ke inflasi, tapi juga bisa berdampak positif untuk kesehatan keuangan perseroan.

Salah satu yang menjadi pekerjaan rumah Rudiantara yang harus segera ia putuskan adalah soal rencana penyesuaian tarif 900 VA rumah tangga mampu. Soal rencana penyesuaian tarif ini sebenarnya sudah

disepakati sejak September lalu antara pemerintah dan DPR. Namun, kesepakatan ini dipertanyakan lagi oleh DPR periode baru.

Komisi VII DPR belakangan hari memang kerap mempertanyakan soal rencana kenaikan listrik 900 VA Rumah Tangga Mampu. Mereka juga meminta PLN terlebih dulu menyediakan data yang akurat untuk kelompok pelanggan subsidi dan pelanggan non subsidi. Termasuk untuk pelanggan kelompok 900 VA, yang terbagi atas rumah tangga mampu dan kurang mampu.

Padahal, hitung-hitungan kenaikan tarif listrik 900 VA rumah tangga mampu ini juga sebenarnya sudah matang. Buat PLN, jika tarif ini naik akan berdampak pada 6,7 juta pelanggan dan hasilkan penghematan hingga Rp 7 triliun bagi keuangan perusahaan setrum negara.

Sebelumnya Direktur Jenderal Ketenagalistrikan ESDM, Rida Mulyana, juga sudah menghitung kenaikan ini nantinya akan membuat kelompok RTM 900 VA ketambahan biaya listrik hingga Rp 29 ribu per bulan. Sebab tarifnya jika disesuaikan akan sama dengan listrik nob subsidi 1300 VA dan ke atas.

Keputusan pemerintah sampai saat ini adalah listrik 900 VA rumah tangga mampu memang tak lagi disubsidi. Tapi apakah tarif tersebut akan disesuaikan akhirnya kini menjadi diskusi lagi. Beranikah Rudiantara mengambil gebrakan dan memastikan nasib tarif listrik ini?(ins)